本部中学校 学 校 便 り

部

第6号

令和4年5月6日(金)

(発行) 校長:渡久地政孝

## SEED FOR THE !

5月8日(日)~5月10日(火)までの間3年生は2泊3日の日程で九州(福岡・長崎・熊本)への修学旅行に出発します。コロナ禍の中で1月19日出発予定だった旅行を3ヶ月半延期しての実施となっています。県下でコロナの陽性者が高止まりしている現状ですが、北部保健所管内では感染者が落ち着きつつあり、本部中学校でも学年閉鎖以降は感染者が一人も発生していない状況にです。保護者の御協力もあり3年生も修学旅行に向けて、自覚ある行動でゴールデンウイークも過ごしているところです。保護者の方々には旅行の準備とともに感染症対策と御協力に感謝申し上げます。旅行中の感染症対策については、説明会で説明したように旅行会社と協力しながら万全の感染症対策を行います。

また、修学旅行をとおして、吉田春彦実行委員長を中心に 自治力を生かしながら過ごしていく予定です。成長した3年生 になっていることを期待します。

11月13日 (火)~11月15日 (木)には2学年の修学旅 行も予定しています。2 年生も心の準備をしておきましょう。



荷物点検の様子。感染対策から学級を分けて 短時間で実施しています。

## 本部中生命の行動と感謝!!

ゴールデンウイークまっただなかの 5 月 2 日に本部警察署から電話がありました。内容は『道路に落ちていた車の鍵を警察署まで届けてくれた中学生がいた』ということでした。また、鍵を落としたとする方からも感謝を伝えたいと電話を頂き、さらに直接来校しての感謝の言葉がありました。『車の鍵をなくし、駄目かもしれないけどと思いつつ警察署に確認にいったところ思いかけず届けられていて大変助かった』とのことでした。わざわざ拾ったものを警察署まで届けるのは労力も勇気も必要ですが、この行為が大きく人の役にたつ結果となりました。本当に感謝して校長室まで来られていました。拾った上に警察署まで届けたのは1学年の玉城渉さん,川田莉愛さん,浦崎守音さん

とのことです。ありがとうございました。』

## 仲田響さん8世界空手県内安選会にで1位通過

今年度から部活動としてスタートした空手部の仲田響さんが見事少女の部で1位通過となりました。新聞記事では『型の精度や力強さを増して、世界チャンピオンになる』と決意が述べられました。



5月6日(金)の沖縄タイムス朝刊より